



4.604 quimioterapias ha administrado hospital

SALUD. Unidad especializada ha crecido paulatinamente. Este año se han atendido a 1.047 personas.

Un total de 4.604 quimioterapias ha administrado la unidad de Oncología Yasna Godoy Vergara, del hospital Herminda Martín, desde su entrada en funcionamiento hace 8 años.

Los principales tipos de cáncer atendidos, por el equipo multiprofesional y especializado, son el cáncer de mama (229 personas), el de colon

(150) y el gástrico (105), brindando controles y tratamiento integral, que contempla la toma de exámenes, controles periódicos, administración de terapias y en los casos requeridos, la entrega de medicamentos de alto costo.

En los años de funcionamiento, la Unidad ha mejorado la cobertura y el tratamiento a mayores de 15 años, con cual-

quier tipo de cáncer, acercando con ello la salud, evitando largos traslados a otras regiones. En estos años, ha aumentado la especialización de las atenciones con la incorporación de geriatra y cardiólogo, quienes evalúan a quienes lo necesitan, en el primer caso para saber si pueden someterse al tratamiento con quimioterapia y en el segundo, para pre-

venir una eventual aparición de insuficiencia cardíaca.

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño destacó que "han pasado 8 años desde que comenzó a funcionar la Unidad de Oncología Yasna Godoy Vergara del Hospital de Chillán, un hito importante para nuestra Red Asistencial, ya que permitió iniciar el tratamiento de quimioterapia en Ñuble, estableciendo la base para el desarrollo de la red oncológica que estamos planificando y que tiene como otro gran proyecto, el Centro Regional Oncológico Ambulatorio, en el cual seguimos trabajando arduamente con el objetivo de mejorar la calidad de vida de nues-

tros usuarios".

Es preciso destacar que luego de la evaluación de la trabajadora social, se brinda apoyo en el traslado de quienes viven en extrema ruralidad o bien,

tienen una situación económica más precaria, y de esa forma evitar que no asistan a los controles. Paralelamente, se continúa con las psicoterapias para los y las usuarias. 